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第２４７２回 ２０１８年１０月１１日(木) 例会報告

○ＢＧＭ 「ガッド・アバウト」 スティーブ・ガッド

○司 会 副ＳＡＡ 寺島 功

【開会点鐘】12時30分 坡山浩二 会長

ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー 西川哲造 会員

来訪者紹介
東和銀行昭島支店長 高橋信孝 様

会務報告 坡山浩二 会長
１．１０月は米山月間です。本日は森谷会員よ
り米山の寄付を頂いておりますので、感謝
状の贈呈が後ほどございます。毎年配られ
ています「米山豆辞典」を皆様のお手元に
配布させて頂きました。その中で10頁に“ロ
ータリアンになった学友”などが記載されて
います。お目通して下さい。

2．本日の卓話は「会員増強」について増強委員長を中心に
皆さんでディスカッションをさせて頂きます。
「入会のご案内」というリーフレットを制作致しました。ご活用
頂ければと思います。

3．米山月間で米山梅吉に関する本を読んでおりました。米山
梅吉さんが三井にいた頃、ロータリアンでの活躍などを追っ
ている本です。ロータリー特有の「職業奉仕」が難解である
というご意見が多くありますが、本の中に一文で説明した文
章がありましたのでご紹介させて頂きます。
職業奉仕という理念とは「各人が社会への奉仕の心を常に
念頭に持って、それぞれの職業に励むことによって、その
仕事は公益をもたらし、職業を通しての奉仕となる。そして
このような仕事をする職業は当然にしてすべて尊重される
べきである。」とありました。ご参考にして頂ければと思います。

幹事報告 畢 煜 幹事
1．一般社団法人“昭島観光まちづくり協会”
よりカレンダー「昭島の四季」が届いています。

2．地区よりRLI（ロータリーリーダーシップ研究
会）パートⅡ開催の案内が届いています。

3．米山奨学生、米山学友、ロータリアンの冬
の懇親パーティの案内が届いています。

異動のご挨拶
○児島康正 会員 10月1日付の人事異動
で本部に行くことになりました。昭島支店に
は3年3ヶ月でした。当行でロータリー在籍

は10店舗ほどで、いろいろ
と勉強させて頂きました。

○高橋信孝 様
皆様のご指導でクラブ
の発展に尽くしていき

たいと思います。よろしくお願い致します。

米山功労者感謝状贈呈

森谷晴一 会員(第８回マルチプル)

チーム報告
親睦活動出席チーム

日下部恵造会員、大野隆司会員
矢口 完会員、岡本慎一会員

鈴木一昭会員、山上 渡会員
小池満也会員、阿島征夫会員
斉藤正憲会員

大田真也会員夫人、日恵野裕之会員夫人
岡本慎一会員夫人、河辺光利会員夫人

出席報告 平 雅徳 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５４名 ６名 ４８名 ４２名
事前メークアップ 本日の出席率

２名 ８６.２７％
事前メーク 相田会員、植松会員
メークアップ
９月２７日分 向山会員 出席率 ８６．５％ｉに訂正
１０月３日分 向山会員、村山会員

出席率 ７６．９％に訂正

左より
坡山会長、児島康正会員
高橋信孝様、畢 幹事

左より 畢 幹事
森谷晴一会員
坡山会長

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 畢幹事、坡山会長、大野隆司会員
岡本慎一会員、河辺T．ｌ

左より 畢幹事、坡山会長
阿島会員、斉藤会員、河辺T．ｌ



【クラブ協議会】 ～ 議 題「会員増強について」 ～

議 長 坡山浩二 会長
本日は、「会員増強につい

て」と云うテーマで皆さんにデ
ィスカッション頂きご意見を賜り
たいと思っております。今日の
席の配置も日恵野委員長にお
願い致しました。進行は日恵
野委員長にお願い致します。

司会進行
会員増強委員会 日恵野裕之委員

長
今日は事前にFAXでお送りした候補者リス

トを作って頂き、その候補者をどのように会員
増強したら良いのか、取り組み方までお話し
頂ければと思っております。今年度は10名の
増強目標を立てておりますのでよろしくお願い致します。各テ
ーブルにはリーダーをお願いしております。リーダーには今日
の会議に進め方まで書いたメモをお渡ししておりますが、時
間も迫っておりますので、リーダーうまくまとめて頂き、最後に
候補者に対しての発表をして頂きたいと思います。

◇◇ 各テーブルごとに協議中 ◇◇

発表者 場崎浩一 会員
候補者は3名を選びました。この3名の方に

それぞれに担当をつけてプッシュしていきた
いと思っております。

発表者 安保 満 会員
Ｂテーブルは2名です。お二人ともＡＩ Ｊの卒

業生で、特に石塚さんについては法人会青
年部に入っており、会員の高橋副会長の説
得が一番有力と云う意見が出ておりました。

発表者 竹前理映子 会員
Ａテーブルでは候補者が3名上がりました。

川本さんはすではお話が進んでおります。他
のお二人はＰＴＡなど地域で活動されている
方で、ロータリーの話はされております。もうお
一人は来年には入会されると云うことで確認
済みです。

発表者 金井悦子 会員
Ｆテーブルでは8名の候補者をあげました

が、話をしている方、有力な方など相当数ご
ざいます。よろししくお願い致します。

発表者 木野常男 会員
Ｅテーブルでも今発表のあった方々と重複

している方が多いようですが、昭和飛行機の
方は数年前まで昭和飛行機の社長が会員に
おられ、再度チャレンジすることになりました。
その他歴代市長も会員になられておりました

ので現市長他7名ほどのお名前を上げさせて頂きました。

発表者 野村芳樹 会員
Ｄテーブルは、現在4名の候補を挙げさせ

て頂きました。いつもスポーツクラブでお目に
かかっている、仲の良い友人を現在はまだお
話ししておりませんが、なんとか了解を頂けれ
ばと思っております。候補者には50周年のＤ
ＶＤを見て頂いてロータリーとはどういうものか
を知って頂くことが必要と云うことになりました。周りの方のご
協力も頂きながら、進めたいと思っています。

点鐘閉会 坡山浩二 会長

例会案内
１０月２５日(木) 第２４７４回例会

卓話「海洋プラスチック汚染」について

ロータリー情報・雑誌チーム
「ロータリーの友」１０月号紹介 大野隆司 委員
【横組】3頁「ＲＩ会長メッセージ」はポリオ撲滅の
現状は最終レベルに入り、ポリオのない世界を
実現させよう、と話されています。7頁「歴史で
つながる」は会津と薩摩の戊辰戦争があって150
年目に当たり、この地域のロータリークラブが
友好を交わしている記事です。24頁は世界大会開催のハンブ
ルグ紹介です。【縦組】4頁は木材使用の建築について述べら
れています。他お目通し下さい。

親睦活動出席チーム
昭島中央ＲＣとの合同例会の報告

河辺光利 チームリーダー
10月3日(水)に昭島中央ＲＣとの合同例会を

中央ＲＣ39名、昭島ＲＣ35名の出席で開催致
しました。中央ＲＣと大いに親睦を深めた素晴ら
し例会でした。

青少年奉仕チーム
ＲＹＬＡセミナーについて 雨倉寿久 委員
10月6・7・8日の三日間、国立オリンピック記

念青少年センターで第15回ＲＹＬＡセミナーが
開催されました。28のスポンサークラブより42
名の受講生が参加した。最終日は7チームに
分けてテーマについてのディスカッションをし
て代表が発表をしました。感想として「参加し、感動致しました。」

青少年奉仕チーム
東京昭島ＲＡＣ例会報告

菊池秀三 チームリーダー
10月8日(月・祝日)開催の例会に坡山会長、

雨倉委員、植松委員と私(菊池T．ｌ)４名で参加
致しました。例会は市川会長、入会候補の伊藤
さんと中央大学ＲＡＣの会長が来訪され、充実した
例会でした。市川会長よりこれまでの事業報告で会長幹事だ
けの活動が多くになり、今後の例会活動に対しての意見交換
の場としてクラブの基盤づくりなど意見交換が進められました。

親睦活動出席チーム
ニコニコＢＯＸ発表 金井悦子 委員
坡山会長 東和銀行昭島支店新支店長高橋信

孝様、東京昭島ＲＣへようこそ。
そして、児島康正様、ご栄転おめでと
うございます。

畢 幹事 会員増強、クラブ全員で取り組みま
しょう。

森島会員 児島さん、いろいろお世話になり、ありがとうござ
いました。新天地でもご活躍をお祈り致します。
高橋様、今後ともよろしくお願い致します。

向山会員 児島さん、ご栄転おめでとうございます。
本店で頑張って下さい。高橋さん、よろしくお願い
致します。

本日の合計 54,000円
累 計 740,000円
予算達成まで 円


